



Berlari Sembari Menikmati Ikon Yogya



Daswar Marpaung

YOGYA, TRIBUN - Sekitar 3.000 pelari bakal adu kecepatan dalam The International Yogyakarta 42K Marathon (TIY42K) pada Minggu (8/10/2023) besok. Tidak hanya dari DIY dan sekitarnya saja, TIY42K juga diikuti oleh para pelari dari mancanegara.

Presiden Direktur PT. Dyandra Promosindo, Daswar Marpaung mengatakan, TIY42K merupakan gelaran lari di dalam kota pertama yang digelar oleh pihaknya. Sebagai permu-

laan, memang tidak menargetkan banyak peserta.

"Kami cuma menargetkan 3.000 peserta saja. Sekitar 50 persen peserta berasal dari luar DIY, ada juga yang dari luar negeri. Ada 29 pelari dari berbagai negara yang ikut, dari Malaysia, Singapura, Kenya, Belanda, dan lain-lain," ucapnya, Jumat (6/10).

● ke halaman 11

Berlari Sembari

● Sambungan Hal 1

Sebagai kegiatan *sport tourism*, TIY42K benar-benar memberikan kesempatan bagi peserta untuk berolahraga sambil berwisata. Pasalnya rute TIY42K melewati ikon-ikon DIY, seperti Tugu Pal Putih, Malioboro, Pasar Beringharjo, Titik Nol Kilometer, Alun-Alun Utara, dan lainnya.

"Jadi *sport*-nya dapet, karena lari 42K, 21K, dan 10K, tetapi peserta juga merasakan pengalaman berwisata. Karena rutenya kan ikon-ikon

DIY, ya, dan peserta juga bisa menikmati gedung-gedung tua yang ada di dalam kota," jelas Daswar. "Kapan lagi gitu, maraton tetapi sambil menikmati ikon Yogyakarta. Dan Yogyakarta ini jadi magnet besar untuk *sport tourism*. Dari rutenya juga sangat baik," sambungnya.

Di sisi lain, TIY42K juga menjadi bagian promosi pariwisata DIY. Sebab, tidak hanya *event* lari, TIY42K juga bakal menyuguhkan budaya dan kekhasan DIY pada peserta. Sebagai *event*, Daswar pun ingin agar setiap kegiatan juga memiliki dampak yang luas

bagi masyarakat sekitar.

"Yang kami pikirkan sebagai *event* adalah *multiplier* efeknya. Dengan kegiatan ini, restoran, hotel, dan UMKM yang ada di Yogyakarta juga akan merasakan dampaknya. Itu yang kami inginkan, sehingga dampak ekonomi dari kegiatan ini juga dirasakan oleh masyarakat," tuturnya.

PT. Dyandra Promosindo pun telah berkoordinasi dengan para pemangku kebijakan terkait, agar TIY42K berjalan lancar tanpa mengganggu aktivitas masyarakat. Ada beberapa rute yang akan ditutup ka-

rena digunakan oleh pelari, tetapi ada beberapa rute di mana pelari harus berbagi dengan pengguna jalan yang lain.

"Kami upayakan sebelum pukul 08.00 sudah ada pemenangnya. Karena sekarang kan panas sekali, ya, sehingga jangan sampai nanti pelari dehidrasi. Kami sudah siapkan banyak tempat untuk minum. Tenaga kesehatan juga sudah kami siapkan," imbuhnya. Daswar berharap TIY42K bisa menjadi agenda tahunan di Yogyakarta, sehingga dampak *sport tourism* dapat dirasakan oleh masyarakat. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005